

El Presidente del Parlamento de Tailandia ofrece la bienvenida al Embajadora de la Confederación de Suiza y a la Embajadora del Reino de Noruega y conversaron sobre el estado que lleva la preparación de la reunión virtual internacional de la AELC.



19 de octubre de 2020 – El Presidente del Parlamento de Tailandia ofreció la bienvenida a la Embajadora de la Confederación de Suiza y a la Embajadora del Reino de Noruega. Los dignatarios conversaron sobre el estado que lleva la preparación de la reunión virtual internacional de la Asociación Europea de Libre Comercio (AELC).

Su Excelencia Sr. Chuan Leekpai, Presidente del Parlamento y Presidente de la Cámara de Diputados, recibió a Su Excelencia Sra. Helene Budliger Artieda, Embajadora de la Confederación de Suiza en Tailandia, y a Su Excelencia Sra. Kjersti Rødsmoen, Embajadora del Reino de Noruega en Tailandia. El objetivo de esta visita de cortesía fue encaminado a conversar sobre la preparación y formato de la reunión virtual internacional de la AELC entre el Presidente Chuan Leekpai y los representantes de la Comisión Parlamentaria de la AELC, la cual se ha propuesto organizar el próximo 23 de noviembre de 2020.

El Presidente del Legislativo de Tailandia manifestó que ambas embajadoras, en representación de la AELC, recibieron una acogida muy favorable por parte del Parlamento de Tailandia. Recordó que ya han transcurrido siete años desde que el Parlamento aprobó un proyecto de marco para la negociación de un acuerdo de libre comercio entre Tailandia y la AELC, tal como lo propuso

el Ministerio de Comercio de Tailandia, y señaló que esta reunión es una buena oportunidad para conversar y avanzar sobre esta asociación europea. Debido el carácter legislativo del Parlamento de Tailandia, instancia encargada de aprobar cualquier tipo de acuerdos internacionales, esta reunión es provechosa para aprender el proceso de la AELC desde el principio, por lo que el Presidente del Parlamento expresó su plácemes por esta oportunidad de reunirse con ambas embajadoras. Asimismo, destacó que el comercio y la inversión bilaterales van en buena dirección. Si las negociaciones se lleguen a concretar, se estima que la relación comercial entre la AELC y Tailandia se desarrolle significativamente en adelante. Por lo tanto, agregó que Tailandia está dispuesta a trabajar con la AELC en todos los ámbitos de cooperación.

La Embajadora suiza respondió que Tailandia es el decimoquinto homólogo comercial de Suiza, y el segundo en la región del Sudeste Asiático, detrás de Singapur. En cuanto al volumen de la inversión directa que ese país europeo tiene en Tailandia, llega al duodécimo sitio, lo que significa que todavía hay oportunidades para el crecimiento de la inversión suiza, así como de la inversión mutua en un futuro próximo. Por ello, la Embajadora helvética invitó a los inversionistas tailandeses a que aumenten sus inversiones en Suiza.

Además, la Embajadora del Reino de Noruega en Tailandia manifestó que Tailandia es uno de los socios comerciales más importantes de su país, aunque no se haya establecido aún el acuerdo de libre comercio entre ambos reinos. El 30 de septiembre de 2020 se organizó una reunión entre la AELC y su contraparte tailandesa, encaminada a intercambiar opiniones sobre la importancia del comercio entre sendos actores. En ella, se destacaron las ventajas y las intenciones positivas sobre la AELC. Asimismo, se corroboró que cada año se incrementa gradualmente el volumen de negocios entre Noruega y Tailandia. En este caso, Tailandia ha sido un socio comercial de relevancia de Noruega para el desarrollo de su economía e la inversión extranjera. Los principales productos noruegos de exportación a Tailandia son pescados y mariscos y fertilizantes agrícolas.

(URL: http://www.tpchannel.org/radio/newsdetail.php?news_id=3705)

Traducido por:

Srta. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados